

VALIDAN TRIUNFO DE MARU CAMPOS

CLAUDIA SALAZAR

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó anoche por unanimidad de votos que María Eugenia Campos sea la nueva Gobernadora de Chihuahua luego de desechar una serie de impugnaciones presentada por Morena.

En sesión pública, por videoconferencia, la Sala ratificó la resolución emitida por el Tribunal Estatal Electoral de Chihuahua que confirma la validez de la elección.

Morena acusó rebase de topes de campaña, publicidad no reportada, uso de recursos públicos, apoyo de otros candidatos, propaganda en una homilía y propaganda en veda electoral durante un partido de fútbol.

